

## Question

ラッシュに巻き込まれたくなかったし、ダメージを受けたくなかったから。その2台をすぐに追い越すべきだったかもしれないけど、そこで冷静に待つ準備をしていた。それがとても大事なことだつたと今は思うよ。

3位から2位に浮上して、1位を抜いてやろうという気持ちは湧きませんでしたか？

平川 それはありませんでした。僕らアスリートは、結果がすべて。チャンピオンを取ることが目的なので抜いやろうという気持ちはありませんでした。でもペースは速く、ギャップも縮まっていたので、自分のコントロールできる範囲の最高のペースで走れたと思います。

キャシディ ソリやあ「レクサス」だからねー。シーズンの初めはアドバンテージがあつたけど、すぐにウエイトハンデが乗って、シーズン中盤は勝つことができなかつた。最終戦で日産が強くなってきた。ホンダもとても強かつた。今は3社の車のパフォーマンス能力は拮抗している。もてぎ戦予選Q2にレクサスから3車、日産から3車、ホンダから2車出ていたことが示しているね。

## Question

今シーズンは、どんなシーズンでしたか？



平川：1年を通して、チームにミスがなかつた。LC500も速く、強い車でした。ブリヂストンのタイヤも難しく、コンディションの中、いいパフォーマンスを発揮してくれたと思います。最終戦もチーム皆んながミスなく

キャシディ：23歳でチャンピオンを得たということはすごいことだよ！昨年GT500に初参戦することになって、厳しいチャンピオンシップになることは分かっていた。そこでベストを尽くし、チャンピオンを獲得したことは僕にとってすごく嬉しい、意味のあることだと思う。このチームで2年目に挑めたことに運命を感じる。この場を借りて、チームのみなが僕を信頼してくれたことに感謝したいね。

やつてくれたので、完璧なシーズンでした。皆さんに感謝しています。

キャシディ：3位から2位に浮上して、1位を抜いてやろうという気持ちは湧きませんでしたか？



平川：ニックは本当にいい仕事をしてくれました。常に冷静に周りを見ながら戦ってくれました。もてぎ戦の予選では2番手で渡してくれ、さらに後ろQ1はがつちり取つてくれたし、決勝では2番手で渡してくれ、さらに後ろQ2に立つと、その後も快調なペースで後続を引き離す。しかし、他の車のクラッシュなどによりセーフティカーが導入され、残っていたギャップがなくなりました。

尼克：僕たちがこれからもっと良く戦うことの手助けになると思うよ。

36号車・37号車にはダブルダイヤキーパーを施工しています。



37号車「KeePer TOM'S LC500」と、姉妹の36号車「au TOM'S LC500」には、キーパーコーティングを施工しています。予選・決勝の前にはメンテナンスをし、常に輝いてキレイな状態に。レース後に付着したタイヤカスやホコリも取りやすく、マシンの塗装を徹底的に守っています。

## #37 LEXUS TEAM KeePer TOM'S SUPER GT 2017シリーズ 年間チャンピオン獲得!!

### 栄光への軌跡



第1戦 4/8(土)・9(日)  
岡山国際サーキット  
1位 (シリーズ1位、ウエイトハンデ0kg)

### 平川&キャシディでデビューWIN!!

結果的に2番手スタートとなつた37号車「KeePer TOM'S LC500」はスタートドライバーのマーク・キャシディ選手がまだタイヤの温まらない2周目に勝負に出た。バッケストレークトーンでトランマシンのイン側にブレーキをロックさせ白煙を上げながら飛び込み、完璧なマシンコントロールでトップに立つと、その後も快調なペースで後続を引き離す。しかし、他の車のクラッシュなどによりセーフティカーが導入され、残っていたギャップがなくなりました。尼克のタイヤをチョイスしていた2位が、固めのタイヤ柔らかめのタイヤを見せて、トップを死守！

広島県出身の平川亮選手が

クレバーな走りを見せ、トップを死守！

しかし、岡山国際サーキットで育つたといつても過言ではない広島県出身の平川選手が抜群のライン取りとGT300クラスをうまく利用するクレバーな走りでトップを死守。LEXUS LC500と2度目のデビューワイントを2周連続で新型マシンデビューWINを獲得を果たした。